

Louis Élections St-Bruno

De: Louis Élections St-Bruno
Envoyé: 16 octobre 2021 09:08
À: Ludovic Farand (ludovic.grise@stbruno.ca); andrebesner@partieequilibre.org; Isabelle Bérubé (isabelle.berube@stbruno.ca)
Cc: Alain Dubois (duboisalain@gmail.com); Frédéric Khalkhal (fkhalkhal@versants.com); Khalil Essadik (khalil.essadik@yahoo.ca)
Objet: St-Bruno 2021 - Engagements des candidats à la mairie
Catégories: Catégorie rouge

Cette demande s'adresse aux candidats à la mairie de Saint-Bruno-de-Montarville, qui sont :

- Mme Isabelle Bérubé pour le parti Ensemble Saint-Bruno
 - M. Ludovic Gris -Farand pour le parti Citoyen d'abord Saint-Bruno ; et
 - M. Andr  Besner pour le Parti  quilibre
-

Madame, messieurs

La campagne municipale 2021 bat son plein.

Mme B rub  et M. Gris -Farand :

- vous vous pr sentez   la mairie;
- vous avez form  dernièrement un parti et vous avez inscrit des candidats dans les huit districts  lectoraux de Saint-Bruno;
- vous avez une plate-forme  lectorale et des engagements.

M. Besner :

- vous vous pr sentez   la mairie;
- vous avez form  un parti en 2017, mais vous n'avez inscrit aucun candidat dans les huit districts  lectoraux; et
- sans les avoir vus, je pr sume que vous avez des engagements.

Sauf erreur de ma part, vos partis respectifs s'engagent sur certains points si vous  tes  lus. Vous conviendrez avec moi que : « Qui dit engagement dit cadre financier ».

En guise d'introduction   ma demande, permettez-moi de prendre un exemple que j'ai suivi dans le fil de discussion du groupe Facebook intitul  « SAINT-BRUNO-DE-MONTARVILLE » et dont je pr sente certains extraits ci-dessous   propos d'un engagement pris par le parti Citoyen d'Abord Saint-Bruno d'acheter la collection de Georges Brossard. Cet engagement m'a interpell  au plus haut point. En effet, on a eu le droit   un feu d'artifice de joie, ravissement, enchantement, euphorie, bonheur et de bien- tre, tant spontan  que t l command  de la part de plusieurs citoyens et des instances du parti. En revanche, quand une citoyenne, Mme H l ne Dub  que je ne connais pas, vient simplement demander poliment « Combien  a va c ter? », on semble  tre incapable de lui r pondre et on lui oppose des intentions de toutes sortes. Quand par surcro t, je viens   mon tour demander au parti et   M. Gris -Farand qui prend un tel engagement de r pondre   la dame et ensuite, de r pondre   ma question  largie tout en concluant enfin par une demande de publier le cadre financier

du parti Citoyen d'Abord Saint-Bruno, il y a lieu de se demander après plusieurs jours les raisons pour lesquelles on n'a ni répondu à la dame ni à ma demande.

En conséquence, et comme je l'indiquais dans le fil de discussion afin de rehausser le débat et la qualité de l'information contenue dans vos programmes, pourriez-vous produire le cadre financier des engagements et promesses de vos partis respectifs. Les médias locaux montarvillois seront friands de vos réponses et ravis de les publier.

Merci à l'avance de la part des Montarvillois et Montarvilloises.

Cordiales salutations

Louis Mercier

Candidat aux élections municipales, district 5, Saint-Bruno-de-Montarville

Téléphone: 514-912-1964

Courriel: louis@mercierstbruno.ca

Blogue : www.mercierstbruno.ca

Extraits du fil de discussion dans la plate-forme Facebook [Saint-Bruno-de-Montarville](#). Afin d'appuyer l'exemple présenté ci-dessus Pour éviter toute méprise ou oubli, j'invite les lecteurs à se brancher au groupe de discussion et à apprécier par eux-mêmes l'entièreté du fil de discussion de cette annonce du 6 octobre.



Ludovic Grisé Farand

6 octobre, à 11 h 24 · 🌐



ACQUISITION D'UNE PARTIE DE LA COLLECTION DE GEORGES BROSSARD

CITOYENS D'ABORD SAINT-BRUNO s'engage à faire l'acquisition d'une partie de la collection de l'entomologiste Georges Brossard, pour le bénéfice de la population, à titre d'exposition permanente et à des fins d'éducation. Cette collection viendra enrichir le patrimoine de notre magnifique ville et émerveiller petits et grands!

<https://citoyensdabord.ca/plateforme.php...> Afficher la suite



273

105 commentaires 17 partages

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines · Modifié



Hélène Dubé

Avez-vous évalué les coûts de cette initiative et les moyens de réalisations? Dans quel bâtiment comptez-vous conserver cette super collection? Avez-vous un entomologiste qui vous accompagne? C'est une bonne idée, mais est-ce réaliste? Qui va payer?



J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Gaetan Deschenes

Hélène Dubé enfin un projet prestigieux qui profitera à toute la population de Saint Bruno...ça va nous reposer de certaines initiatives de Martin Murray

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Hélène Dubé

Gaetan Deschenes Il existe un insectarium à Montréal: combien de fois y êtes-vous allés? Êtes-vous prêt à payer pour voir la collection de Georges? C'est un très gros projet, sinon on ne fera pas honneur à sa collection. Quand on développe un projet, ça prend une étude de besoin et l'analyse des coûts et revenus. Ce projet risque de décevoir, car on sera rapidement en face de coûts importants. Je comprends vraiment l'idée de récupérer la collection, mais nous n'avons pas l'infrastructure requise: on est à Saint-Bruno! Et je serais déçue que la collection se retrouve dans un corridor car ce n'est pas sa place. Rassurez-moi : entre un centre sportif au centre-ville (ça va de soi) et un musée d'entomologie: on a une décision de budget à prendre. Un référendum pour trancher avec ça?



J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Gaetan Deschenes

Hélène Dubé vous avez passé trop d'années à travailler pour le parti Montarillois pour que l'on accorde la moindre crédibilité à vos propos chère dame.



J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Gaetan Deschenes

Hélène Dubé vous avez passé trop d'années à travailler pour le parti Montarvillois pour que l'on accorde la moindre crédibilité à vos propos chère dame.

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaine



1



Hélène Dubé

Gaetan Deschenes très drôle 😄: et très faux! Je m'intéresse à Ensemble Saint-Bruno depuis un mois! Mais j'ai plusieurs années d'expérience et je suis capable de réfléchir par moi-même.

Aussi, il ne faudrait pas trop me discréditer pour me faire taire : ça manque de gentillesse! Et n'oubliez pas qu'on va se croiser à la fête du village 😊

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaine



1



Gaetan Deschenes

Hélène Dubé je suis content de savoir que vous êtes capable de réfléchir par vous-même...je ne veux surtout pas vous faire taire et pourquoi pas partager un café à la fête du village.

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaine



2



Hélène Gariépy

Gaetan Deschenes je trouve les propos de cette dame très intéressants et plein de bon sens

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaine



1



Gaetan Deschenes

Hélène Gariépy moi aussi

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaine



Antoine Binnette 🙌

Gaetan Deschenes alors peut-être arrêter d'être condescendant dans vos interventions? C'est tout à fait vrai que ça va probablement coûter cher à l'achat et pour son entretien et sa mise en valeur... et donc que cette collection a peut-être davantage sa place



Antoine Binnette 🙌

Gaetan Deschenes alors peut-être arrêter d'être condescendant dans vos interventions? C'est tout à fait vrai que ça va probablement coûter cher à l'achat et pour son entretien et sa mise en valeur... et donc que cette collection a peut-être davantage sa place dans, par exemple, une exposition permanente au parc de la sepaq, au frais (ou dans un partenariat qui fait du sens si c'est le genre de choses possible) du gouvernement provincial au lieu d'aux frais de la ville. Maintenant, si des familles fortunées de stbruno veulent s'en porter acquéreur et nous en faire profiter, tout à fait preneur 😊 mais il faut en effet voir au priorités.

J'aime · Répondre · Partager · 5j



Stéphane Beauregard

Gaetan Deschenes Alors vous trouvez les propos de cette dame intéressant et plein de bon sens.... Et bien je vous félicite... car, je remarque que quelques post plus tôt, vous indiquiez ne pas accorder la moindre crédibilité à cette même personne. Comme quoi, on peut tous évoluer dans nos analyses . Bravo. 😊

J'aime · Répondre · Partager · 5j · Modifié



Gaetan Deschenes

Stéphane Beauregard votre analyse est excellente....vous avez mon admiration!

J'aime · Répondre · Partager · 5j



Hélène Dubé

Antoine Binnette c'est en plein ça! Merci!

J'aime · Répondre · Partager · 3j



Écrivez une réponse publique...



Rupture



Alex Bialosh

Bravo!



J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Louis Mercier St-Bruno Élections 2021

La suggestion est intéressante et les commentaires des citoyens positifs. On est tous pour le beau, l'intéressant, le novateur, etc. et j'en fais partie.

Par contre, il y en a un commentaire de **Hélène Dubé** dans le fil de discussion qui dit : « Eh! Combien cela va coûter ». Je n'ai pas trouvé de réponse sauf une joute oratoire qui dévie de la question légitime qu'elle a posée. J'ajouterais : « Combien cela va coûter pour l'acquérir et combien cela va coûter les années suivantes pour l'entretenir, la conserver et l'exposer, etc, etc ». Puisqu'il y a un engagement et comme cela se fait en politique provincial et fédéral et que ça tombe sous les pratiques de saine gestion, je présume qu'il y a un cadre financier qui a été préparé par le parti CITOYENS D'ABORD SAINT-BRUNO pour les engagements à ce jour et ceux à venir. Alors combien de \$ pour cette idée intéressante qui est maintenant un engagement? Merci également de me guider et les autres citoyens dans le portail du parti pour consulter le cadre financier.



J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Stéphane Beauregard

Louis Mercier St-Bruno Élections 2021

Moi je suis persuadé que vous n'aurez aucune réponse à vos questions.



J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



Stéphane Beauregard
Louis Mercier St-Bruno Élections 2021

Moi je suis persuadé que vous n'aurez aucune réponse à vos questions.

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



1



Louis Mercier St-Bruno Élections 2021
Stéphane Beauregard

Je crois que vous avez raison. C'est quand même décevant de voir toutes ces personnes qui s'allient pour cliquer en crescendo sur les J'Aime, J'Adore, Bravo, Fantastique, Bravissimo, Vivat, Tape dans mes mains, Hip hip hourra, etc, etc. En fin de compte, le résultat recherché par une bonne partie de ce groupe de personnes qui fait ambiance est de soudoyer les indécis. On aimerait être dans le discours sérieux et analytique, mais on reste au ras des pâquerettes.

Y a-t-il quelqu'un dans toutes ces personnes que j'interpelle qui peut demander au cerveau financier de ce parti de répondre à ma question et celle de la brave Mme **Hélène Dubé**. En passant, pour qu'on ne me taxe pas de parti pris ou autre intention partisane, je vais demander au parti d'Isabelle Bérubé et à André Besner de chiffrer leurs engagements. On ne va pas à Saint-Bruno, une ville qui se targue d'être au-dessus de la moyenne, se contenter d'une campagne électorale de « meneuses de claque ». Nous devons être au-dessus des apparences?

Encore une fois, l'idée est bonne pour l'acquisition de la collection de Georges Brossard, mais combien de \$\$\$\$? Que le pilote dans l'avion se manifeste? Et qu'il le fasse rapidement, car je flaire qu'on va avoir droit dans les prochains jours à des engagements à une cadence finement étudiée et répétitive pour éblouir les indécis. Je ne demande qu'à me tromper.

J'aime · Répondre · Partager · 1 semaines



1